



**Activité écoulee**  
**du 29.04.2017 au 28.04.2018**

**29.04.2017 - Assemblée générale**

**09.09.2017** Journée sortie à Tatihou

Ce 9 septembre 2017 , les anciens élèves du Bigard avec leurs conjoints et amis se retrouvent à ST VAAST LA HOUGUE pour embarquer sur le bateau à destination de l'île de Tatihou où nous devons passer la journée.

Depuis 2014, l'association des anciens élèves du Bigard, organise pour ses adhérents, une sortie au mois de septembre, chaque année, afin de permettre aux adhérents de se retrouver entre deux assemblées générales. Les conjoints sont invités ainsi que les amis de ceux qui le désirent.

Le temps est perturbé, mais si quelques gouttes rafraîchissent l'atmosphère, ce sera le beau temps qui l'emportera à partir du déjeuner.

Pendant que le président et le secrétaire prennent les billets et règlent les formalités à la billetterie sur la Quai Vauban, les 71 participants arrivant au fur et à mesure se retrouvent au quai d'embarquement.

A 11 heures, une partie du groupe embarque sur le bateau et le reste suivra à 11 heures 30 car le nombre de places, limité à 58, oblige à une deuxième rotation. La mer est belle malgré la petite brise et l'arrivée sur l'île se fait sans encombre.

Dans l'attente du repas, nous déambulons dans les jardins du lazaret avec une ou deux averses nous obligeant à rechercher un abri.

**A 12 heures**, nous pouvons nous mettre à table où le menu nous est servi après un kir d'apéritif. Les discussions vont bon train et la bonne ambiance est présente parmi les convives. Le menu servi par les deux serveurs est excellent. Je vous le rappelle ci-après :

Kir vin blanc

Feuilleté de rouget

Filet mignon de porc farci

Fromages normands

Panier feuilleté de pomme au four et sa quenelle de crème.

Vins et café

A 14 heures 30, nous suivons le guide qui nous fait remarquablement la genèse de l'île de Tatihou dans son ensemble et nous décrit son évolution jusqu'à ce jour. Notre guide est incollable sur l'activité de Tatihou. Peu de nous connaissions la véritable histoire de ce petit morceau de terre ancré à 1 km 200 du port de St Vaast.

Mais le temps passe vite, très vite, que déjà il nous faut visiter rapidement le musée puis regagner le quai d'embarquement en deux groupes, le premier à 16 heures et le second à 16 heures 30.

L'ensemble des participants semble satisfait de cette journée et quelques uns nous expriment leur satisfaction avec quelques mots d'encouragement.

Pour organiser cette journée, je tiens à remercier notre secrétaire Jean-Marie POIRIER pour le travail accompli à inviter les adhérents à venir participer à cette journée. Il s'est dépensé sans compter à envoyer messages sur messages à ceux qui ont internet et renouvelé les appels par téléphone afin que personne ne soit oublié, mais aussi pour solliciter les adhérents de bien vouloir nous répondre. Les absences de réponse ont causé bien des soucis à notre ami car il faut être conscient que nous adressons un acompte de réservation longtemps à l'avance et qu'il nous faut confirmer une dizaine de jours avant l'événement. Des confirmations de venue nous sont parvenues bien tard et la dernière a été reçue le 3 septembre dernier.

Donc, merci à toi Jean-Marie.

L'année prochaine nous pourrons renouveler cette journée de retrouvailles. Chacun de nous, de vous, peut faire parvenir des suggestions de sortie ou d'animation. Depuis 4 ans les objets de visite s'épuisent sur le Nord-Cotentin et cela devient difficile de trouver un lieu de sortie qui satisfasse le plus grand nombre.

Merci à tous.

Le Président

Jean-Charles CAUCHON